

Campaña de sensibilización ante la exposición al **POLVO** y la **SÍLICE** en la industria extractiva de la piedra natural

Salud y exposición a polvo y sílice

La inhalación de polvo con contenido de sílice cristalina puede causar silicosis, una enfermedad profesional que afecta principalmente a los pulmones y puede llegar a ser mortal.

En la actualidad no existe un tratamiento eficaz para tratar la silicosis y algunos organismos la relacionan con el cáncer, sin embargo puede prevenirse controlando la exposición por medio de medidas preventivas.

Las más eficaces son: inyección de agua, aspiración, regado del lugar de trabajo, aplicación del protocolo específico de vigilancia de la salud, uso de mascarillas del tipo FFP3 (si las medidas colectivas son insuficientes) y mantener una higiene personal adecuada.